



ÉGLISE CATHOLIQUE
EN CHARENTE
Diocèse d'Angoulême

JUSTICE et MISERICORDE

JUSTICE et MISÉRICORDE

La Loi avait ordonné de lapider les adultères. Or la Loi ne pouvait prescrire une injustice ; et si quelqu'un parlait contre ce que la Loi commandait, il était coupable d'injustice. Aussi les pharisiens se dirent-il entre eux à propos de Jésus :

« Il a réputation d'être vrai, il respire la douceur, c'est sur la justice qu'il faut l'attaquer. Amenons-lui une femme prise en flagrant délit d'adultère et disons-lui ce que la Loi ordonne à ce sujet ».

Que répond le Seigneur Jésus ? que répond la Vérité ? Que répond la Sagesse ? que répond la Justice elle-même, ainsi mise en cause ?

Voyez comme Jésus est rempli de justice, de douceur et de vérité :

« Que celui d'entre vous qui est sans péché lui jette la première pierre ».

Les Pharisiens étaient rentrés en eux-mêmes et leur départ est un aveu. Jésus de dire à la femme : « Personne ne t'a condamnée, moi non plus, je ne condamnerai pas. Va et désormais ne pêche plus ».

Commentaire de Saint Augustin de l'évangile de Saint Jean
« Cinquième dimanche de Carême –Année C »

Bonne réconciliation avec Dieu et le prochain

Bonne montée vers Pâques

Père Bernard Frédéric COMPAORÉ

Année Sabbatique

